

## Medienmitteilung

# Neuer Bereichsleiter Kessler Bern

**Zürich, 22. Januar 2025 – Mario Pauli wurde per 1. Januar 2025 zum Bereichsleiter von Kessler Bern ernannt.**

Kessler hat Mario Pauli per 1. Januar 2025 zum Bereichsleiter von Kessler Bern ernannt. Er übernimmt die Rolle im Zuge einer langfristigen Nachfolgeplanung von Peter Dürig, welcher das Team weiterhin mit seiner Expertise unterstützt und sich verstärkt der Kundenarbeit widmen kann. Peter Dürig hat den Standort Bern seit 2014 erfolgreich geprägt. Dank seiner Erfahrung und seinem Engagement hat er die Entwicklung vorangetrieben, wichtige Projekte umgesetzt und dabei stets ein positives Arbeitsumfeld geschaffen. Die Geschäftsleitung dankt Peter Dürig herzlich für seine wertvolle Arbeit und seinen Einsatz in den vergangenen Jahren.

Mit seiner neuen Funktion übernimmt Mario Pauli eine wichtige Rolle, die gleichzeitig eine neue Verantwortungsebene für ihn darstellt. Seit seinem Eintritt im Jahr 2017 hat er sich als engagierter Fachspezialist und Kundenberater bewährt. Besonders hervorzuheben sind seine hohe Kundenorientierung, sein Engagement und seine starke Vernetzung in der Region Bern. Mit diesen Eigenschaften bringt er beste Voraussetzungen mit, um den Standort weiterzuentwickeln und erfolgreich in die Zukunft zu führen.

«Mario Pauli steht für Kontinuität und neue Impulse zugleich. Wir sind überzeugt, dass er die zukünftigen Herausforderungen mit viel Einsatz und strategischem Geschick meistern wird», so Martin Rohrbach, Mitglied der Geschäftsleitung.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an

Natalie Kolb

+41 44 387 88 97

[natalie.kolb@kessler.ch](mailto:natalie.kolb@kessler.ch)

---

Kessler ist das führende Schweizer Unternehmen für ganzheitliche Risiko-, Versicherungs- und Vorsorgeberatung. Wir betreuen über 1'500 mittlere und grosse Schweizer Unternehmen aus Dienstleistung, Handel und Industrie sowie der öffentlichen Hand. Dank unserer Expertise in den einzelnen Wirtschaftsbranchen, unseren qualifizierten Mitarbeitenden und unserer führenden Marktstellung leisten wir einen wesentlichen Beitrag zum nachhaltigen Erfolg unserer Kunden. Als verlässlicher Partner begeistern wir sie und eröffnen ihnen durch den sicheren Umgang mit Risiken neue Perspektiven. Gegründet 1915, beschäftigt Kessler heute 370 Mitarbeitende am Sitz in Zürich und an den Standorten Basel, Bern, Genf, Lausanne, Luzern, Neuenburg, St. Gallen, Sion und Vaduz. Als Schweizer Partner von Marsh sind wir seit 1998 Teil eines Netzwerks mit Spezialistinnen und Spezialistinnen und Spezialisten aus allen Gebieten des Risk Managements und mit grosser Erfahrung in der Betreuung globaler Versicherungsprogramme. Marsh ist in über 130 Ländern vertreten und der



---

weltweit führende Versicherungsbroker und Risikoberater und Teil von Marsh McLennan (NYSE: MMC). Weitere Informationen finden Sie unter [www.kessler.ch](http://www.kessler.ch), [www.marsh.com](http://www.marsh.com) und [www.mmc.com](http://www.mmc.com).